

# BINMAS

## Kapolsek Cihideung Hadiri Kegiatan Revolusi Mental Ikatan Remaja Masjid dan BKPRMI Kecamatan Cihideung

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.BINMAS.ID](http://KOTATASIKMALAYA.BINMAS.ID)

Dec 9, 2024 - 11:42



Polres Tasik Kota, 9 Desember 2024 – Kapolsek Cihideung, Kompol Erustiana turut hadir dalam acara Revolusi Mental yang diselenggarakan oleh Ikatan Remaja Masjid (IRM) dan Badan Koordinasi Pemuda Remaja Masjid Indonesia (BKPRMI) Kecamatan Cihideung. Acara yang bertujuan untuk membentuk

karakter pemuda dengan nilai-nilai keagamaan dan kebangsaan ini di Kecamatan Cihideung, Kota Tasikmalaya.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek Cihideung memberikan dukungan penuh terhadap kegiatan ini, yang dinilai sangat penting dalam membentuk generasi muda yang berintegritas dan siap menghadapi tantangan zaman. Kegiatan revolusi mental ini melibatkan ratusan remaja masjid dan pemuda dari berbagai kalangan yang berada di wilayah Kecamatan Cihideung.

AKP Erustiana dalam sambutannya mengatakan, "Kegiatan revolusi mental ini sangat penting bagi pembentukan karakter pemuda kita. Saya berharap para remaja masjid yang hadir di sini dapat menjadi teladan di masyarakat, menjaga nilai-nilai kebangsaan, dan memerangi segala bentuk radikalisme serta perilaku yang dapat merusak tatanan sosial kita."

Selain itu, Kapolsek juga mengimbau agar remaja yang terlibat dalam kegiatan ini senantiasa menjaga semangat persatuan dan kesatuan, serta menghindari perpecahan. Ia menekankan bahwa peran remaja dalam menjaga Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) sangat penting, terutama dalam mengantisipasi perkembangan isu sosial yang dapat memecah belah bangsa.

Ketua BKPRMI Kecamatan Cihideung, , menyampaikan apresiasi terhadap kehadiran Kapolsek dan pihak kepolisian yang telah memberikan dukungan penuh pada kegiatan ini. Ia berharap, melalui kegiatan Revolusi Mental, pemuda-pemudi di Cihideung dapat semakin memahami pentingnya menjaga nilai-nilai moral, agama, dan nasionalisme dalam kehidupan sehari-hari.

"Kami berharap melalui kegiatan ini, remaja masjid dan pemuda di Cihideung dapat lebih bijak dalam menghadapi segala tantangan, baik dalam kehidupan pribadi maupun di tengah masyarakat," ungkapnya

Kegiatan Revolusi Mental ini diisi dengan berbagai sesi motivasi, pelatihan kepemimpinan, serta diskusi tentang peran pemuda dalam membangun bangsa. Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan dapat membentuk generasi muda yang tidak hanya cerdas, tetapi juga memiliki karakter yang kuat dan peduli terhadap lingkungan sekitar.